

Oficio No. UTGPC-011-2024

Tegucigalpa M.D.C. 25 de enero del 2024
Ref.: Respuesta a Solicitud de Información Pública.

Presente

Estimada Señora *****:

Por este medio me dirijo a usted muy respetuosamente y en respuesta a su solicitud de información, recibida en nuestras instalaciones el 16 de enero del 2024, solicitando lo siguiente:

- ¿Quiénes son?: “Equipo de especialistas técnicos para certificar niveles de referencia de captura de carbono, especialistas legales internacionales, negociadores senior, prensa internacional, certificadores financieros; que asistieron a la cumbre COP28”.

En respuesta a su solicitud de Información Pública, se comunica lo siguiente:

La Coalición de Naciones con Bosques Tropicales representa 52 países y es considerada un bloque especializado en términos de negociación en justicia ambiental y cambio climático. En ese contexto, Honduras al presidir tan importante representación internacional, es encargada de acreditar el equipo especialista de trabajo que conforma la Coalición como parte de la delegación de la República de Honduras, los cuales fueron 71 personas y se identifican como especialistas técnicos para certificar niveles de referencia de captura de carbono, especialistas legales internacionales, negociadores senior, prensa internacional, certificadores financieros y apoyo logístico, dicho equipo fue patrocinado por la Coalición, señalando nuevamente que el **Estado de Honduras no incurrió ningún costo.**

Así mismo, abordando la segunda solicitud de información pública presentada el 16 de enero a través de **SOL-SERNA-596-2024**, solicitando lo siguiente:

- Proporcionar los logros obtenidos con la asistencia de la Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente (SERNA) a la cumbre COP28.
- Proporcionar los patrocinadores y oficinas certificadas que pagaron el viaje a la Cumbre COP28 celebrada en Dubái.

Abordando lo anteriormente expuesto, comunicamos que:

1. Respuesta proporcionada a través de **Oficio No. UTGPC-007-2024** en fecha martes 23 de enero 2024, a partir de la solicitud de información pública presentada vía correo electrónico el 11 de enero del año 2024.
2. Todos los negociadores nacionales de la delegación de Honduras COP28 fueron financiados con fondos externos, logrados en base a los resultados mostrados durante los primeros 22 meses de gestión de la Presidenta Xiomara Castro en temas ambientales. En ese sentido, le sugerimos respetuosamente avocarse a cada una de las Secretarías de Estado que acompañaron como delegación de Honduras, ya que ellas mismas se encargaron de establecer el financiamiento con entes cooperantes internacionales para su participación en la Cumbre mencionada. Por parte de esta Secretaría de Estado, **le notificamos que los organismos internacionales que auspiciaron la participación de funcionarios claves de la Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente (SERNA) fueron; el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, la Coalición de Naciones con Bosques Tropicales y la Asociación Independiente de América Latina y el Caribe (AILAC).**
3. Mencionamos nuevamente que los listados (preliminar y final) de los participantes a la COP28 son de dominio público y pueden ser revisados a través del portal de la Convención Marco de las Naciones Unidas para el Cambio Climático (CMNUCCC, por sus siglas en inglés).

Sin otro particular, me suscribo de Usted.



JULISSA RAMOS ESCOBAR
Oficial de Información Pública
Unidad de Transparencia, Género y Participación Ciudadana

CC.: Archivo
JSR/IMF